

La classe de CM2 s'est inscrite à l'opération « Piles solidaires » édition 2020-2021, une collecte de piles et petites batteries organisée par Screlec et Electriciens sans frontières. Elle a pour but de soutenir un projet d'électrification à Almarina, un village situé à Madagascar. Ce village comprend une école primaire de 350 élèves, un collège de 150 élèves et un centre de santé qui couvre une zone de 4500 habitants. Aucune de ces structures n'a accès à l'électricité, c'est pourquoi l'équipe d'Electriciens sans frontières se rendra sur place pour effectuer les travaux et améliorer les conditions de vie de la population locale.

Pour ce projet, les élèves ont fabriqué des boîtes de collecte et des affiches qu'ils sont allés déposer dans chaque classe mais ils ont également préparé leur exposé oral pour présenter et expliquer le projet. Voici quelques photos :



Ce projet remporte un vif succès à l'école primaire Sainte-Elisabeth car grâce à la participation de tous les élèves, ils ont déjà collecté environ 50 KG de piles en un mois, et ce n'est pas terminé...
Merci à tous les participants.

Écocitoyens et solidaires, tous ensemble !